



TuS 1892 Grolsheim e.V.

Turnen • Zumba • Badminton • Frauensport • Aerobic • Fastnacht • Tischtennis

TuS 1892 Grolsheim e.V. feiert mit Rückblick auf das Jahr 2024 seinen Jahresabschluss

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften

Mitgliederrekord

Der TuS 1892 Grolsheim e.V. beendet das Jahr 2024 mit einer kleinen Jahresabschlussfeier, zu der ein auserwählter Kreis der Mitglieder eingeladen waren. Rund 45 Mitglieder sind am 06.12.24 der Einladung des 1. Vorsitzenden ins Weinhaus Engel gefolgt, um mit ihm und seinem Vorstand auf das Jahr 2024 zurückzublicken.

Zu Beginn blickte er auf die Grolsheimer Kerb zurück, die trotz des wechselhaften Wetters finanziell wieder ein voller Erfolg gewesen ist. Die vom Verein angebotenen Kerbespiele fanden auch wieder regen Anklang. Im nächsten Jahr könnte bei der Kerbe-Olympiade vielleicht noch ein Schussgeschwindigkeitswettbewerb oder ein Torwandschiessen integriert werden. Ein Fußballtennis-Turnier oder ein Elfmeterturnier könnte vielleicht die SG Gensingen/Grolsheim anbieten. Im nächsten Jahr werden an der Kerb die Bands „Couch & Cocktail“ und „Pocket@coffee“ für die musikalische Unterhaltung sorgen.

Vom 17.07.24 bis 19.07.24 fand wieder die beliebte Kinderfreizeit statt. 30 Kinder im Alter von 6-12 Jahren verbrachten 3 tolle Tage in der Jugendherberge in Oberwesel. Am Ende waren sich Groß und Klein einig: Die 10. Kinderfreizeit des TuS 1892 Grolsheim e.V. war wieder etwas ganz Besonderes. Viele Kinder haben sich jedoch gewünscht, im nächsten Jahr die Kinderfreizeit wieder vor Ort zu verbringen. Demnach hat der Vorstand beschlossen, dass ein jährlicher Wechsel zwischen „Ferien am Ort“ und einer Jugendherberge stattfindet. Im nächsten Jahr findet die Kinderfreizeit vom 12.08.25- 14.08.25 an und um die Nahelandhalle statt.

Weiterhin berichtete er über die Fastnachtskampagne 2024. Die erstmalig so genannte Prunksitzung als auch die Damensitzung boten unter dem Motto „Grolsheim taucht ab“ eine gelungene Mischung aus tollen Rednern und beeindruckenden Tänzen. Die Meerjungfrauen des Elferrats eröffneten jeweils das Programm und offenbarten nicht nur ein beeindruckendes Bühnenbild in den Tiefen des Ozeans, sondern auch eine gänzlich geschmückte Halle. Zahlreiche Närrinnen und Narren, Meerjungfrauen, Quallen, Seemonster und Bierkapitäne bevölkerten das Publikum der beiden ausverkauften Sitzungen.

Erneut konnte der Verein bei der Kinderfastnacht wieder einen Besucherrekord verzeichnen. Zukünftig sollen die Tanzrunden auf der Bühne stattfinden, um noch mehr Tische und Stühle für die Besucher im Saal aufstellen zu können. Mit viel Leidenschaft und in alter Tradition moderierte das Team um Familie Heeger wieder durch das bunte, närrische Programm.

Die Fastnachtsparty haben etwa 235 Personen besucht. Das waren rund 200 Besucher weniger als im Vorjahr. Dies war wohl allerdings gleichermaßen auf den frühen Termin und der Unbekanntheit der Band in unserer Region zurückzuführen. Bei der Kampagne 2025 steigt die Party wieder mit der Band „Couch & Cocktail“.

Nach 11 Jahren Abstinenz wird der Verein bei der Kampagne 2025 wieder eine Herrensitzung anbieten. Diese wird als Frühschoppen sonntagsmorgens um 11.11 Uhr unter dem Titel „Men's Morning“ stattfinden.

Der 1. Vorsitzende ist überzeugt, dass der Verein unter dem Motto „Geister, Hexen, Monsterrunde - In Grolsheim schlägt die Gruselstunde“ wieder ein tolles und attraktives Programm präsentieren wird.

Am 31.10.24 fand nun zum zweiten Mal auf dem Hugo-Brandt-Platz eine Halloween-Party statt. Neben den vielen Angeboten für die Kinder, verweilten die Erwachsenen bei leckerem Glühwein und Hot-Dogs. In diesem Jahr haben die „Dirtie Dänsers“ den Elferrat bei der Bewirtung unterstützt.

Christopher Baldauf kündigte dann noch ein besonderes Event in 2025 an. Der Verein veranstaltet im Herbst 2025 das Musical „Dark Paradise - New Dawn“ in der Nahelandhalle in Grolsheim. Geschrieben und produziert wird das Musical von Mario Wieland, der bereits in Koblenz von 2012 bis 2018 rund 10.000 Zuschauer mit seinen

Produktionen ins Theater lockte und begeisterte. Für die Produktion fand im Februar 2024 ein kleines Casting statt. Interessierte in den Bereichen Tanz, Gesang und Schauspiel wurden gesucht und gefunden. Seit März trainiert das 46-köpfige Ensemble zwei Mal in der Woche. Es wurden bereits 1200 Karten im Vorverkauf verkauft, sodass bei dem Event nun noch eine weitere 5. Aufführung hinzukommen wird.

Am Ende seines Rückblicks hob er nochmal eine besondere Auszeichnung für den gesamten Verein hervor. Das Bildungswerk des Landessportbundes Rheinland-Pfalz hat den TuS 1892 Grolsheim e.V. als Top-Verein der Weiterbildung 2024 gewürdigt. Die Verleihung fand am 08.11.24 im Rahmen eines Erlebnisbuffets im ClassicX Restaurant in Grolsheim statt. Diese Anerkennung ist insbesondere ein Verdienst der Übungsleiterin Karin Maurer, die jährlich ca. 40 Kurse im Gesundheitssport anbietet.

Stolz verkündete Christopher Baldauf dann noch, dass der Verein aktuell 793 Mitglieder hat. Im Vergleich zum 01.01.23 ist das eine Steigerung von 118 Mitgliedern. So viele Mitglieder konnte der Verein noch nie verzeichnen.

In diesem Zusammenhang ehrte er für 25-jährige Mitgliedschaft im Verein Sara Heeger, Kerstin Engel, Gabi Schindel, Pascal Rybarczyk und Mark Scherer mit der bronzenen Ehrentrophäe des Vereins. Siegrid und Toni Janz sowie Jens Eurich wurden für ihre 40-jährige Treue zum Verein mit der silbernen Ehrentrophäe des Vereins geehrt. Für 50-jährige Mitgliedschaft wurden Eric Laubenstein und Stefan Brendel mit der goldenen Ehrentrophäe des Vereins ausgezeichnet.

Der gelungene Abend klang anschließend bei gutem Essen und leckeren Wein gemütlich aus.

Bild der Ehrengäste von links nach rechts:

Christopher Baldauf (1. Vorsitzender), Heinz Mehmel (Ehrenmitglied), Jens Eurich, Stefan Brendel, Eric Laubenstein, Gabi Schindel, Mark Scherer, Martina Heeger (2. Vorsitzende), Sara Heeger, Dietmar Hauck (Ehrenmitglied), Toni Janz, Pascal Rybarczyk, Siegrid Janz, Horst Engel (Ehrenmitglied)